

# *Le président du Venezuela met l'accent sur le droit du peuple à l'éducation*

---



Caracas, 12 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé qu'avec l'arrivée de la Révolution Bolivarienne, le droit du peuple à l'enseignement public, gratuit et de qualité est irréversible. Au cours de la cérémonie de remise de diplômes de la Mission Sucre, Nicolás Maduro a signalé que l'éducation, la culture et les connaissances sont la base du véritable processus révolutionnaire, économique et social du 21e siècle.

Le président vénézuélien a mis en exergue la Mission Robinson, fondée en 2003, qui a permis d'alphabétiser plus d'un million 500 mille personnes et de déclarer le Venezuela territoire libre d'analphabétisme.



**Radio Habana Cuba**